

Jugendarbeit MeWo

Frühlingslager der Jugendarbeit MeWo

Das diesjährige Frühlingslager führte uns in die Romandie, an den Neuenburgersee. Genauer gesagt ins kleine Dorf namens Vaumarcus. Eine Woche voller Abenteuer, Spass, Bewegung und Natur. Von diversen Sportblöcken, über einen Flossbau mit Testschwimmen auf dem Neuenburgersee (7 Grad kalt!), einem Sozialeinsatz für das hiesige Schloss, einem Night-Game im Wald, bis hin zu einer wunderbaren, aber auch anstrengenden Wanderung über den Creux du Van, hat es uns an nichts gefehlt. Um auch mal zur Ruhe zu kommen hat sich die sehr motivierte und engagierte Gruppe einen Entspannungstag samt Thermalbadeintritt in Yverdon-les-Bains gegönnt.

Das Frühlingslager wird uns in bester Erinnerung bleiben!

